



Unidad Educativa Particular “Ecuatoriano Suizo”
Hermanas Franciscanas de María Inmaculada
Quito - Ecuador

2020-2021

Quito, D.M. 10 de agosto, 2020

COMUNICADO

Estimados Miembros de la comunidad Franciscana de María Inmaculada, reciban un cordial saludo de Paz y Bien.

Me es grato el dirigirme a ustedes y saber que aún nos mantenemos juntos y Dios sigue otorgándonos bendiciones en salud, y la oportunidad de un nuevo día.

El presente tiene como objetivo esclarecer que, para el año escolar 2020-2021 nos mantendremos con la Oferta Educativa Presencial, es decir continuaremos con Educación Virtual de Emergencia, con el fin de precautelar la salud de nuestros queridos estudiantes, siguiendo las directrices del COE NACIONAL, una vez superada la crisis que ha generado la pandemia por el COVID 19, retomaremos las actividades presenciales.

En este proceso de aprendizaje, nos basaremos en el currículo priorizado para la emergencia emitido por el Ministerio de Educación, a través de nuestra Plataforma Educativa SIDLE, de entorno virtual intuitivo y amigable, la cual posee varias funcionalidades para optimizar tiempo, y que responde a las necesidades de gestión de nuestra institución en niveles como: gestión administrativa y académica, gestión de la comunicación, y gestión del proceso de enseñanza aprendizaje, facilitando así el intercambio de contenidos e información.

En cuanto a los horarios de clases, hemos realizado un cronograma institucional que se informará oportunamente previo al inicio; las clases serán sincrónicas en línea aprovechando todas las estrategias que nos brinda la tecnología, adicionalmente les informamos que en nuestra página web www.ecuatorianosuizo.edu.ec encontrarán los valores aprobados por la Junta Reguladora de Costos emitida por el Ministerio de Educación, nos encontramos analizando la situación de familias vulnerables y de acuerdo al informe económico institucional, otorgaremos la ayuda pertinente siempre y cuando se cumplan procesos establecidos por la institución.

Reitero nos mantengamos en unión, fortaleciendo cada día nuestra fe, en favor de nuestros pequeños y jóvenes estudiantes.

Atentamente,

HNA. NANCY PEÑAFIEL R.
RECTORA